



---

# communiqué

---

Date **Le 20 avril 1994**

N° 74

Pour publication

## LE MINISTRE OUELLET PRENDRA LA PAROLE LORS DE L'INAUGURATION DE LA CHAIRE JEAN MONNET À L'UNIVERSITÉ DE MONTRÉAL

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, prononcera un discours sur les relations entre le Canada et l'Europe, le 25 avril prochain, à l'occasion d'un symposium de l'Université de Montréal qui marquera la création de la Chaire Jean Monnet en intégration européenne. L'Université de Montréal est la première institution hors de l'Europe à se voir attribuer une Chaire Jean Monnet par la Commission des Communautés européennes.

«Il y a eu de grands changements en Europe ces dernières années, mais nos liens avec ce continent sont demeurés importants et solides. La mise en place de la Chaire Jean Monnet nous offre l'occasion de célébrer nos relations antérieures et de regarder vers l'avenir», a indiqué M. Ouellet.

La Chaire Jean Monnet est ainsi nommée en l'honneur de l'un des principaux architectes de l'unité européenne. Elle a pour objet de favoriser la diffusion de l'information, la formation professionnelle ainsi que l'enseignement et la recherche universitaires sur l'intégration européenne.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874